

## Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (3, 1 – 6.10-14)

<sup>1</sup> L'an quinze du règne de l'empereur Tibère,  
Ponce Pilate étant gouverneur de la Judée,  
Hérode étant alors au pouvoir en Galilée,  
son frère Philippe dans le pays d'Iturée et de Traconitide,  
Lysanias prince en Abilène,

<sup>2</sup> les grands prêtres étant Hanne et Caïphe,  
la parole de Dieu fut adressée dans le désert  
à Jean, le fils de Zacharie.

<sup>3</sup> Il parcourut toute la région du Jourdain,  
en proclamant un baptême de conversion  
pour le pardon des péchés,

<sup>4</sup> comme il est écrit dans le livre des oracles d'Isaïe, le prophète :

*Voix de celui qui crie dans le désert :*

*Préparez le chemin du Seigneur,  
rendez droits ses sentiers.*

<sup>5</sup> *Tout ravin sera comblé,  
toute montagne et toute colline seront abaissées ;  
les passages tortueux deviendront droits,  
les chemins rocailleux seront aplanis ;*

<sup>6</sup> *et tout être vivant verra le salut de Dieu.*

<sup>10</sup> Les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient :

« Que devons-nous donc faire ? »

<sup>11</sup> Jean leur répondait :

« Celui qui a deux vêtements,  
qu'il partage avec celui qui n'en a pas ;  
et celui qui a de quoi manger,  
qu'il fasse de même ! »

<sup>12</sup> Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent :

« Maître, que devons-nous faire ? »

<sup>13</sup> Il leur répondit :

« N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. »

<sup>14</sup> Des soldats lui demandèrent à leur tour :

« Et nous, que devons-nous faire ? »

Il leur répondit :

« Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ;  
et contentez-vous de votre solde. »